



足立小だより

学校ホームページ <http://www.kita9.ed.jp/adachire>



北九州市立 足立小学校
令和3年度 学校通信
〈7月, 第5号〉
令和3年 7月 19日
文責 校長 北野 里香



学校教育目標 『心身ともにすこやかで、たくましい子どもの育成』
～ 明るく・美しく・礼儀正しい学校 ～



明日、終業式を迎えます！

梅雨も明け、暑い夏がやってきました。明日は、1学期の終業式です。今回は、コロナウィルス感染症予防と大規模改修工事での引っ越し作業(教室移動)などにより、終業式をオンラインで行うようにしました。1学期のがんばりや『あまがえる』の結果、夏休みの過ごし方などについて話します。

さて、今学期は、休校や分散登校はなかったものの、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が発令され、運動会の延期や水泳学習の未実施、40分授業への変更など制限の多い学校生活でした。保護者の皆様には、子どもたちの学校での様子を見ていただく機会を設けることができず申し訳なく思っています。2学期は、通常の学習参観を予定していますが、来校しての参観が難しい場合は参観の方法を工夫し、できる限り学習の様子をお伝えできるようにしたいと思います。

明後日から夏休みです。コロナウィルス感染症予防にはくれぐれも気を付け、元気に楽しい思い出を作っ
てほしいと思います。始業式の日、元気な足立っ子に会えることを楽しみにしています！

学期末児童アンケートの集計結果から

この結果を2学期の指導に生かしていきます。
～「はい」「どちらかといえば はい」の割合～

質問項目		前期
あまがえる	進んであいさつ	92%
	まじめに もくもく そうじ	88%
	あきらめずに がんばる	90%
	え顔で 仲よく	95%
	ルールやきまりを守る	91%
進んで学習したか		91%
考えたことを話したり書いたりできたか		86%
話をしっかり聞くことができたか		95%
「ふり返り」を話したり書いたりできたか		81%
宿題をして、忘れずに提出できたか		93%
休み時間に進んで体を動かして遊んだか		82%
体育では、かいっぱい体を動かしたか		98%
学校に行くのは楽しいか		96%
友達を困らせていない		95%
友達から何かされて困っていない		89%
携帯もっている		56%

1学期間、本校の教育活動にご理解・ご協力いただき、本当にありがとうございました。



子どもたちの学期末生活アンケートの結果です。『あまがえる』について肯定的な回答をした児童の割合は高かったです。確かに1学期の子どもたちの生活態度は落ち着いており、何事にも意欲的に取り組んでいました。2学期は、さらに高みを目指し、足立っ子の良さである「やる気」を、最後まで継続させて頑張ることができるように励ましていきます。

また、学習では、授業の最後に必ず学習の「ふり返り」を行い、学びを深めることを強化したいと思います。お子さんの学習ノートを時々見ていただくと、学習の様子が伝わるかと思えます。

「学校に行くことが楽しい」と感じている子どもたちが96%の割合だったことは嬉しく感じましたが、「楽しくない」と感じている4%の子どもたちの気持ちにしっかりと寄り添い、2学期は全員が楽しく笑顔で過ごすことができるように努めていきます。

1学期末 保護者アンケート結果のご報告

1学期末の保護者アンケートにご協力いただき、心より感謝申し上げます。結果の一つ一つを真摯に受けとめ、さらに学校目標の実現に向けた指導の充実に取り組んで参ります。〔1学期回収率84%〕

質問事項		そう思う または 大体そう思う
子どもの育ち	喜んで学校に通っている	96%
	進んで元気なあいさつや返事ができる子ども	87%
	真面目に仕事をし、進んで手伝いをする子ども	81%
	一生懸命に学習へ取り組む態度や、学ぶ意欲が育っている。	83%
	相手の気持ちを考えて行動するなど、思いやりのある子ども	90%
	生活の約束や学校のきまりを守る子ども	88%
	自分の将来に夢や目標をもっている。	71%
学校運営・努力点	日頃の声かけやアンケート調査などを通して、いじめのない楽しい学級づくりに努めている。	92%
	分かりやすい授業を工夫したり一人一人に応じた指導をしたりして、学力が向上する努力をしている。	95%
	宿題等を通して家庭学習の習慣の定着を図るよう努めている。	99%
	家庭や地域的心声を学校運営に生かそうとしている。	90%
	家庭や地域（スクールヘルパー、見守り隊など）と協力して、登下校の際の子どもの安全に配慮している。	88%
	学校だよりや学年だより・ホームページなどを通して、教育活動をわかりやすく伝えている。	96%
家庭生活	学校からの手紙や連絡帳に確実に目を通していますか。	93%
	お子さんのよいところをしっかりほめていますか。	90%
	毎日、朝ごはんを食べて登校するようにしていますか。	96%
	宿題や家庭学習をするよう声かけしていますか。	95%
	TVやゲーム、You tube、携帯等の時間やきまりを決めて、守らせている。	65%
	朝、学校に遅れないようにお子さんを送り出していますか。	94%
その他	新型コロナウイルス感染症拡大防止対応を十分に行っている。	99%

今学期は、千葉での痛ましい事故のニュースを受け、子ども達の登下校時の安全が気になるというご意見をたくさんいただきました。学校も、ここ何年間、「コスモス前の横断歩道に信号を設置してほしい」「学校の前の道路を登校時間帯のみ通行禁止にしてほしい」など危険箇所について安全対策を繰り返し要望しているのですが、なかなか実現できない状況です。しかし、子ども達の安全を守るためにも、地域にもお声を上げていただいたり、保護者や地域の方々に見守りのご協力をお願いしたりしていきたいと思えます。また、「学校の様子がよく分からない」というご意見もいただいています。ホームページやお便りなどを通して、子ども達の様子をお知らせしていきたいと思えます。YouTubeやゲームの使い方については、家庭できまりを決めて、翌日の学校生活に影響を及ぼすことがないようにしたいですね。夏休みに生活のリズムが崩れてしまわないように気を付けていただければと思います。

保護者の皆様方の思いをしっかり受け止め、今後の教育活動が充実できるよう、職員一同気を引き締めてがんばってまいります。アンケートへのご協力ありがとうございました。

◆8・9月の主な行事予定

8月 26日(木)	始業式	9月 14日(火)	} 修学旅行(6年)
27日(金)	給食開始	15日(水)	
31日(火)	} 自然教室(5年)		
9月 1日(水)			
2日(木)	委員会活動		



7日(火)に予定している学習参観については、感染状況によりませんが、現時点では実施予定です。参観の方法については検討中です。決定次第、お知らせいたします。